

# SEGURIDAD PÚBLICA

Viernes 20 de diciembre de 2024

VIAJABA EN UNA MOTO Y LA IMPACTÓ...

# ¡CAMIÓN MATÓ A JOVENCITA!



**\*La mujer de 21 años iba de pasajera en la moto conducida por un jovencito \*En el Uno y Uno de 21 de Marzo y Ecuador no se detuvieron y ocurrió el fatal accidente**

VIAJABA EN UNA MOTO Y LA IMPACTÓ...

# ¡CAMIÓN MATÓ A JOVENCITA!

**\*La mujer de 21 años iba de pasajera en la moto conducida por un jovencito \*En el Uno y Uno de 21 de Marzo y Ecuador no se detuvieron y ocurrió el fatal accidente**



La Patrona 93.5 FM  
Puerto Vallarta

ALCA MEGAFON  
@LaPatronaDePuertoVallarta  
LaPatrona.fm/Vallarta

DEPORTEANDO  
con Alonso Dueñas

DOMINGOS - 10 AM A 11 AM

**Por Adrián De los Santos  
y Jesús Calata  
MERIDIANO/Puerto Vallarta**

La noche del miércoles se registró un trágico accidente en el cruce de las calles 21 de Marzo y Ecuador en la colonia El Coapinole, donde se vieron involucrados un camión del transporte público y una motocicleta.

El lamentable suceso dejó como saldo el fallecimiento de una joven de 21 años, identificada como Marisol, vecina de la colonia Magisterio.

De acuerdo con los reportes iniciales y preliminares, la joven viajaba como acompañante en una motocicleta DM 200 de color verde con negro, sin placas de circulación, conducida por un joven también de aproximadamente





20 años. Ambos fueron impactados por un camión de transporte público, identificado como un Mercedes Benz de la ruta Pitillal-Ixtapa, con número económico M 385.

El accidente ocurrió frente al asilo de ancianos ubicado en la calle Ecuador, donde el camión quedó atravesado en la vialidad. En el lugar, testigos encontraron a la joven tirada en el pavimento junto a la motocicleta, mientras el conductor intentaba auxiliarla.

Paramédicos de Protección Civil y Bomberos llegaron al sitio para atender a las víctimas, pero lamentablemente confirmaron

que la joven ya no presentaba signos vitales. Ante esta situación, las autoridades procedieron a acordonar la zona con cinta amarilla, dado que numerosas personas comenzaron a congregarse en el lugar.

El conductor del camión y el motociclista fueron asegurados por las autoridades municipales, quienes solicitaron la intervención del Ministerio Público. Agentes de la Policía Investigadora y personal de Servicios Periciales del Instituto Jalisciense de Ciencias Forenses (IJCF) se hicieron presentes para realizar las diligencias correspondientes.

Por su parte, oficiales de la Policía Vial, como primeros respondientes, elaboraron el Informe Policial Homologado (IPH) y colaboraron con los peritos del área de Causalidad Vial del IJCF para determinar las causas del accidente. Una de las principales líneas de investigación será esclarecer cuál de los dos vehículos no respetó el «uno y uno» en el cruce, lo que será determinado mediante los peritajes.

El cuerpo de la joven fue trasladado al Servicio Médico Forense para los procedimientos legales correspondientes, mientras las investigaciones continúan para deslindar responsabilidades.

**PARTES DE COLISIÓN**

- ▶ Cofres ▶ Faros ▶ Espejos
- ▶ Calaveras traseras
- ▶ Salpicaderas ▶ Cuartos

Libertad #537,  
 Esq. Hidalgo, El Pitillal

**223-34-47**

**UROLOGO**

DR. PEDRO LOPEZ CUETO  
 Universidad Nacional Autónoma de México UNAM

[www.anku.com.mx](http://www.anku.com.mx)

Búscanos en Google o Facebook como: LA CLINICA DEL HOMBRE  
 ECUADOR 1494, COL. LÁZARO CÁRDENAS, PUERTO VALLARTA, JAL.

**Teléfono: 322-225-1183**

**LES VACIARON VITRINA LLENA DE ORO...**

# ¡UN MISTERIOSO ROBO A COPPEL!

**\*Las autoridades acudieron para tomar nota de lo sucedido \*El monto de lo robado supera los 121 mil pesos \*Ni los encargados ni los de seguridad vieron nada**



**Por Adrián De los Santos**  
**MERIDIANO/Puerto Vallarta**

La Fiscalía General del Estado de Jalisco continúa con las investigaciones en torno al robo de más de 121,000 pesos en joyería ocurrido en la tienda Coppel, ubicada en la delegación de Ixtapa, sobre la carretera 544 a la altura de la finca 1349.

El incidente fue reportado alrededor de las 21:20 horas, cuando el gerente del establecimiento solicitó la presencia de las autoridades municipales tras percatarse del ilícito. Elementos de la Policía Municipal acudieron al lugar como primeros respondientes y entrevistaron al gerente,



quien detalló que minutos antes del cierre del establecimiento, el personal del área de joyería notó que una de las vitrinas estaba abierta y vacía.

Tras realizar un arqueo, el gerente confirmó que el monto del robo superaba los 121,000 pesos, motivo por el cual se activaron los protocolos correspondientes y se solicitó la intervención de las autoridades judiciales.

Agentes de la Fiscalía se presentaron en el lugar para recopilar información y coordinar las diligencias iniciales. Asimismo, peritos forenses llevaron a cabo el levantamiento de indicios en la escena, mientras que el personal investigador



comenzó a revisar cámaras de seguridad y a entrevistar a los empleados como parte de las indagatorias.

Hasta el momento, la Fiscalía General del Estado no ha emitido información adicional sobre el avance de la carpeta de investigación ni ha señalado a posibles responsables del robo.

Este caso se suma a otros incidentes recientes en la región, lo que ha generado preocupación entre comerciantes y habitantes de la delegación de Ixtapa. Las autoridades hacen un llamado a la ciudadanía para reportar cualquier información que pueda ayudar a esclarecer el hecho.

**REFACCIONARIA GARCIA**  
**ESPECIALISTAS EN SUSPENSIONES Y FRENOS**

**SE REPARAN MANGUERAS HIDRÁULICAS**

**QUE NO TE ENGAÑEN!!!**  
 Ven y compara precios...

**RECTIFICADO DE DISCOS Y TAMBORES**

**SUSPENSIÓN Y DIRECCIÓN**  
 LA MARCA QUE SU VEHÍCULO EXIGE

**DISTRIBUIDOR AUTORIZADO**

**WAGNER Brake Products**

**Mobil**

**LUK**

**LTH**

**CONTAMOS CON LAVADO DE INYECTORES**

**SERVICIO A DOMICILIO GRATIS**

**TEL. 322 224 8636** "SI NO LO TENEMOS LO CONSEGUIMOS"

**322 177 2738**

**RefaccionariaGarcía**

**Calle Avenida No. 273, Pitillal**

**VISA**

**· TECNOLOGÍA · CERTIFICACIÓN · CALIDAD · SERVICIO ·**

**pipas la vena**

**Servicio de transporte y abastecimiento de agua**

¡Cuidemos el medio ambiente!

**AGUA 100% POTABLE LAS 24 HORAS**

**TRANSPORTE DE AGUA POTABLE**  
 Tanque De Acero Inoxidable  
 Cerrado Alérgico  
 Tels. 290 3042 Y 290 3043

**SANITARIOS PARA TODOS SUS EVENTOS**

**REMOQUES DE LUJO**

- Tanques de agua
- Aire acondicionado
- Tocador
- 4 Baños, 2 para mujeres y 2 para hombres
- Planta de luz Bomba auxiliar de medio cabello de agua
- 1 mgilatorio y 1 baño para hombres

**ABASTECIMIENTO PARA:**  
**LIMPIEZA DE FOSAS SÉPTICAS, DRENAJES Y TUBERÍAS**

**TRANSPORTAMOS RESIDUOS Y SEDIMENTOS**  
 (que contienen los tanques sépticos de su hogar, empresa, hotel o restaurante)

**TRANSPORTE 100% SEGURO LIBRE DE DERRAMES**

**RECOLECCIÓN Y TRATAMIENTO DE GRASAS**

Zona hotelera - Restaurantes - Campos de Golf - Constructoras - Riegos Agrícolas - Desarrollos turísticos y Habitacionales

**CONTAMOS CON SUCURSAL EN MANZANILLO**

**Tels. 290-3042 / 290-3043**

**www.pipaslavena.com.mx**

EN EL FRACCIONAMIENTO ALTAVELA...

# ¡JOVENCITA SE SUICIDÓ!

**\*Aún se ignora qué la orilló a actuar así, pero se dice que pasaba por momentos de depresión \*Era mesera de un hotel de Nuevo Nayarit**



**Por Adrián De los Santos  
MERIDIANO/Bahía de Banderas**

La Fiscalía General del Estado de Nayarit inició las investigaciones, tras el hallazgo del cuerpo sin vida de una joven mujer en el interior de un domicilio ubicado en el fraccionamiento Altavela, en San Clemente de Lima.

El lamentable atrajo la atención de las autoridades, cuando recibieron un reporte alrededor de las 10:00 horas, informando sobre una persona fallecida en una finca de la calle Mar de Filipinas.

Elementos de la Policía Municipal acudieron al lugar junto con personal de Protección Civil y Bomberos. Al ingresar al domicilio, confirmaron que la joven, identificada como María de la Luz, de 24 años, se encontraba colgada en el área del baño.

Según declaraciones de familiares a las autoridades, fue su hermana quien descubrió la escena al ingresar al domicilio momentos antes.

La víctima, quien trabajaba como mesera en un hotel de Nuevo Nayarit, ya había intentado quitarse la vida anteriormente debido a que padecía depresión, según información recabada por las autoridades.

El Ministerio Público en turno ordenó

el traslado del cuerpo al Servicio Médico Forense (SEMEFO) en Jarretaderas, donde se realizará la necropsia de ley para confirmar las causas del fallecimiento. Asimismo, personal de la Agencia de Investigación Criminal y peritos forenses realizaron las diligencias correspondientes en el lugar de los hechos.

Por el momento, las autoridades continúan las investigaciones para esclarecer este caso y determinar las circunstancias que llevaron a este trágico desenlace.

Ante este tipo de situaciones, las autoridades recuerdan a la ciudadanía la importancia de buscar apoyo psicológico o comunicarse a líneas de ayuda en caso de atravesar problemas emocionales o situaciones de crisis.

**Plaza Florería**  
**Arreglos Florales a Iglesias y Salones**  
PARA BODAS, XV AÑOS, BAUTIZOS Y RAMOS  
ACEPTAMOS TARJETAS  
VISA  
322-225-3879 / 322-158-1754  
JUÁREZ No. 207, COL. CENTRO PITILLAL.

**Dr. Prisciliano Herrera Martínez**

<b>Implante Dental</b>	<b>\$12,500.00</b> (SOLO COLOCACIÓN)
<b>Ortodoncia</b>	INICIO <b>\$2,000.00</b> SUP. PRECIO NORMAL \$2,400 CON MEMBRESIA
<b>Mensualidad</b>	<b>\$500.00</b> PRECIO NORMAL \$600 CON MEMBRESIA
<b>Endodoncia</b>	<b>\$1,800.00</b> (POR CONDUCTO)
<b>Puente Dental</b>	

**Agenda tu cita a los teléfonos:**  
322-171-6072 / 322-293-5544  
EMILIANO ZAPATA #183-A, COL. CENTRO, EL PITILLAL

EN LA CARRETERA A MISMALOYA...

# ¡DOS HERIDOS EN BRUTAL CHOQUE!

**\*Sucedió frente a la gasolinera y al menos una persona terminó fracturada**  
**\*Fue rescatado por los Bomberos y llevado al IMSS 179**



**Por Adrián De los Santos**  
**MERIDIANO/Puerto Vallarta**

Un aparatoso accidente vehicular se registró la noche del pasado miércoles, sobre la carretera

a Mismaloya a la altura de una gasolinera en la entrada a dicha localidad, dejando como saldo dos personas lesionadas y daños materiales de consideración. De acuerdo con la Comisaría de Seguridad

Pública Municipal, el accidente ocurrió alrededor de las 22:20 horas. Elementos de la Policía Turística y Vialidad Municipal, junto con cuerpos de auxilio de Protección Civil y Bomberos, acudieron al lugar tras recibir un

**Refaccionaria HIPODROMO**  
Autopartes

**SE REPARAN TODO TIPO DE MANGUERAS HIDRAULICAS**

**INSTALACIÓN GRATIS**

**Mobil**

**LTH**

**LABORATORIO PARA LAVADO DE INYECTORES**

**VISA**

**Horario**  
Lunes a Viernes 8:30 am - 7:00 pm  
Sábados 8:30 am - 5:00 pm

www.refaccionariahipodromo.com.mx  
refahipodromo@hotmail.com

**SERVICIO A DOMICILIO** **TEL. 322-299-3796**  
**322-196-1751**

**Exiquio Corona #884 frente al Fraccionamiento Hipódromo**

**Venta de Estudiantes**

Viaja del 16 de diciembre 2024 al 6 de enero 2025

**50% 25%**  
descuento estudiantes    descuento maestros

**Vallarta Plus**

**33 1526 6794 33 3111 8770**  
**www.vallartaplus.com**

[\*] Válido para viajar del 16 de diciembre 2024 al 6 de enero 2025. Limitado a 8 Estudiantes y 2 Maestros por autobús. No aplica cambios de fecha y hora. No aplica en horarios extras. No reembolsable. No aplica en cambio de nombre. Aplica en compras en página web, App y terminales. Presentar credencial vigente de estudiante o Maestro avalada por la SEP o una Universidad Mexicana para hacer válido el descuento.



reporte sobre un choque frontal con personas heridas.

Al llegar al sitio, las autoridades confirmaron que se trató de un choque de frente entre un vehículo Toyota en color gris con placas del estado de Guanajuato y un Nissan Versa en color gris con placas de Jalisco.

El conductor del Toyota, identificado como Rafael, de 29 años, sufrió una posible fractura en el hombro izquierdo y en el tobillo derecho. Fue rescatado del interior de su vehículo por los paramédicos de Protección Civil y Bomberos y trasladado en una ambulancia a la clínica 179 del Instituto Mexicano del Seguro Social para recibir atención médica.

Por otro lado, el conductor del Nissan Versa, identificado como Rey, de 54 años, también presentó lesiones, aunque de menor consideración. A pesar de requerir valoración médica, optó por permanecer en el lugar para gestionar su situación legal con el apoyo de su aseguradora.

Las causas del accidente aún no han sido determinadas, por lo que las autoridades municipales iniciaron el Informe Policial Homologado (IPH) y notificaron al Ministerio Público en turno como parte del protocolo legal.

Cabe destacar que, aunque los vehículos involucrados quedaron

fuera de la carretera, el percance no afectó la circulación vial en esta transitada vía. Las autoridades hicieron un llamado a los

automovilistas a extremar precauciones y respetar los límites de velocidad para evitar este tipo de incidentes.

comex.com.mx

Promoción válida en Tiendas Comex® participantes\* Vigencia del 21 de octubre al 31 de diciembre de 2024. En la compra del producto Vinimex® Clásica, paga una cubeta de Vinimex® Clásica y llévate gratis un galón del mismo producto; paga un galón y llévate gratis un litro del mismo producto. También puedes obtener hasta un 20% de descuento en Vinimex® TOTAL, Asepsival y Antibacterial, Pro 1000 Plus®, Comex 100 TOTAL® y Flash Com® en presentaciones de 1, 4 y 19 Litros. Aplica en algunos sabores. Promoción válida por cada ticket de compra. No aplica con otras promociones, ni en productos de especialidad. Consulta otros descuentos y capacidades en promoción, en tu tienda Comex® participante. Productos sujetos a disponibilidad en Tienda. Promoción válida en cualquier forma de pago que la tienda acepte. \*Consulta Tiendas Comex® participantes en: www.comex.com.mx

**Comex**  
Vive tus sueños

**No lo olvides**

**Regalón**

**Regalito**

en Vinimex® Clásica

También

**20%**

de descuento en

productos seleccionados

Hasta 18 meses sin intereses

Entrega a domicilio

Compra en línea

**QUEDÓ COMO PÉRDIDA TOTAL...**

# ¡CAMIONETA SE QUEMÓ EN CAMINO AL JORULLO!

**\*Los hechos se registraron cerca de Los Almacenes y no se reportaron lesionados, sólo daños materiales**



**Por Adrián De los Santos y Jesús Calata**  
**MERIDIANO/Puerto Vallarta**

Una rápida movilización de cuerpos de emergencia se registró la mañana de este jueves en el camino al ejido El Jorullo, delante de la colonia Paso Ancho, luego de reportarse el incendio de una camioneta.

De acuerdo con las autoridades

municipales, el incidente ocurrió alrededor de las 9:00 horas, en el tramo conocido como «Los Almacenes», sobre el camino que conecta a Paso Ancho con Las Guásimas.

El reporte inicial indicaba que un vehículo estaba envuelto en llamas, lo que activó la intervención de elementos de la Policía Municipal, oficiales de Vialidad y personal de Protección Civil y Bomberos.

Al llegar al lugar, los bomberos confirmaron que se trataba de una

camioneta Nissan de color beige, con placas del estado de Jalisco, que presentaba daños significativos en el motor y la cabina debido al fuego.

En la escena también se encontraba una camioneta de una empresa turística, cuyo conductor relató que,

al percatarse del incendio, utilizaron agua de una cisterna que estaban abasteciendo en el lugar, para sofocar las llamas antes de que estas se propagaran.

Según testigos, el propietario de la camioneta afectada no resultó lesionado y se retiró del lugar para continuar con su jornada laboral, ya que iba a trabajar cuando comenzó a incendiarse la camioneta.

El personal de Bomberos procedió a tomar nota de los hechos y verificar que no existieran riesgos adicionales, mientras que oficiales de Vialidad informaron al Ministerio Público para dar seguimiento al protocolo legal correspondiente y atender cualquier eventualidad que pudiera surgir.

Este incidente no generó mayores afectaciones al tránsito vehicular en la zona, pero las autoridades locales exhortaron a los automovilistas a realizar revisiones periódicas a sus vehículos para prevenir accidentes de esta naturaleza y más sobre esta brecha donde ya se han suscitado hechos similares.



**Autopartes ORTIZ**

REFACCIONES EN GENERAL

**PROMOCIÓN HORQUILLAS**  
 DE VERSA Y MARCH \$690.00 COMPLETAS

**ACDelco**

**CARTEK** AUTOPARTES

**TALLER MECÁNICO GENERAL**  
 English Spoken

- ▶ Llantas
- ▶ Suspensión
- ▶ Alineación
- ▶ Frenos
- ▶ Balanceo
- ▶ Escáner
- ▶ Afinación

**MATRIZ**  
 AV. POLITÉCNICO NACIONAL #529, COL. AGUA ZARCA  
 TEL. 322-224-3789 / CEL. 322-145-3824 / NEXTEL 322-145-2814

ESPECIALISTAS EN

**CHEVROLET**

**SUSPENSIÓN Y DIRECCIÓN**  
 LA MARCA QUE SU VEHÍCULO EXIGE

**MONROE**

**Contamos con Laboratorio para Limpieza de Inyectores**

**SUCURSAL**  
 CALLE GUANAJUATO #111  
 COL. 1° DE MAYO TEL. 322 225 5557

**Resina Dental**

**\$800**

EXTRACCIÓN	\$800.00
EXT. MUELA DEL JUICIO	DESDE \$800.00
LIMPIEZA	\$800.00
PORCELANA	\$3,000.00
CORONITA 3D	\$2,000.00
PLACA DENTAL	\$7,800.00

**NUEVA DENTAL MEXICO**

EMILIANO ZAPATA #183-A,  
 COL. CENTRO, EL PITILLAL  
 (FRENTE A LA PLAZA)

HORARIO: 9:00 am - 5:00 pm

**322-293-55-44**  
**322-171-6072**



EN EL PITILLAL

# ¡ENCAPUCHADOS ASALTARON OXXO!

**\*Se llevaron cerca de 4 mil pesos del negocio de Alameda y China \*Huyeron con rumbo desconocido, generando el despliegue policiaco por esa zona habitacional**



**Por Adrián De los Santos  
MERIDIANO/Puerto Vallarta**

La tarde de este jueves, alrededor de las 16:00 horas, dos sujetos armados perpetraron un asalto en la tienda Oxxo ubicada en el cruce de las calles Alameda y China, en los límites de las colonias El Coapinole y El Mangal. Los delincuentes lograron llevarse cerca de \$3,700 en efectivo antes de darse a la fuga.

De acuerdo con las autoridades municipales, los asaltantes cubrieron sus rostros con pasamontañas, lo que complicó su identificación. Uno de ellos vestía completamente de negro. Según el testimonio de los empleados del establecimiento, ambos ingresaron simulando ser clientes.

Al encontrarse solos con el personal, uno de ellos sacó un arma blanca y amenazó a los trabajadores, mientras el otro vigilaba la entrada.

El incidente quedó registrado en las cámaras de seguridad del comercio, lo que podría aportar elementos clave para la investigación. Los elementos de Seguridad Pública Municipal llegaron al lugar tras recibir el reporte y comenzaron un operativo de búsqueda en la zona, pero hasta el momento no han logrado localizar a los responsables.

La Fiscalía del Estado ha iniciado una carpeta de investigación para determinar si los responsables son vecinos de la zona o si tienen vínculos con otros incidentes similares. Las autoridades sospechan que el

uso de pasamontañas podría indicar que los asaltantes son conocidos en el área.

Además, se informó que una mujer, implicada en una serie de robos a tiendas Oxxo y Kiosko en la delegación de El Pitillal, sigue siendo buscada por las autoridades. Aunque no se ha confirmado una relación entre ambos casos, las autoridades no descartan ninguna línea de investigación.

El Ministerio Público en turno ha solicitado el informe policial homologado y continuará trabajando en colaboración con la Policía Investigadora para esclarecer el hecho.

Mientras tanto, las autoridades municipales piden a la ciudadanía que reporte cualquier información que pueda ayudar a localizar a los responsables.



FUE DETENIDO POR AGRESIVO Y...

# ¡ERA BUSCADO POR LADRÓN!

**\*Traía orden de aprehensión vigente en su contra y fue entregado a la Fiscalía del Estado**

Por Adrián De los Santos  
MERIDIANO/Puerto Vallarta

Un sujeto que fue detenido por alterar el orden público en Puerto Vallarta, resultó tener orden de aprehensión por robo calificado.

El hombre identificado como Gustavo Alejandro V., de 32 años, fue detenido durante la madrugada de este jueves por elementos de la Policía Municipal de Puerto Vallarta, tras ser sorprendido escandalizando y alterando el orden público en la vía pública.

Al ser ingresado a los separos municipales, las autoridades descubrieron que tenía una orden de aprehensión vigente por el delito de robo calificado en el municipio de Tonalá, Jalisco.

El informe policial detalla que los hechos ocurrieron alrededor de las 02:00 horas, cuando los agentes de la Unidad PV-425 realizaban un recorrido de vigilancia por la avenida de Las Garzas, en la Zona Hotelera Norte. En el cruce con la calle Quetzal,



detectaron a un hombre escandalizando en la vía pública.

Los oficiales le solicitaron que se retirara del lugar, pero el sujeto reaccionó con insultos, motivo por el cual fue asegurado y trasladado a los separos municipales.

Durante el proceso de registro, se verificó que contaba con la orden de aprehensión ZM/2255/2024 del Proceso Penal 4783/2021, emitida el pasado 7 de octubre en Tonalá, Jalisco.



Tras confirmarse esta información, el hombre fue puesto a disposición de la Fiscalía General del Estado de Jalisco, quien lo reclama para enfrentar el proceso legal correspondiente.

La Dirección de Seguridad Ciudadana y Vialidad Municipal de Puerto Vallarta reiteró su compromiso de mantener la tranquilidad en las calles y colonias de la ciudad, enfatizando que estas acciones refuerzan el trabajo en materia de seguridad pública.



Este podría ser el mejor día de esta semana, especialmente si eres de un carácter extravertido y comunicativo, o tienes algún trabajo de cara al público o relacionado con este. Ayudas o beneficios gracias a amigos, familiares u otros contactos. También el amor traerá consigo un cambio tan favorable como inesperado.



La influencia combinada de planetas benéficos, como Venus o Júpiter, te va a traer cambios favorables, y buenas noticias en general, en relación con los asuntos materiales y mundanos, trabajo, finanzas, vida social, proyectos y cosas afines. También será un momento excelente para que tomes todo tipo de iniciativas.



Estás en un momento muy favorable para todo lo relacionado con los viajes y el extranjero. La suerte o las mejores vivencias y oportunidades te van a llegar por ahí. La suerte estará contigo en aquellas cosas que emprendas, tanto si son de trabajo como personales. Encontrarás el amor en un viaje o te vendrá desde lejos.



Las influencias combinadas y benéficas de Venus y Júpiter te ayudarán a liberarte de algún problema, una situación difícil o de algún enemigo; o también a que logres imponerte sobre aquello que, en estos momentos, te preocupa o te amenaza. Pero también será un día bastante favorable para el amor o los placeres.



Hoy disfrutarás de un día afortunado en el amor y las relaciones íntimas, incluyendo también la familia. Sueños o ilusiones que al fin se harán realidad, o emprenderán camino hacia esa dirección. Debes olvidar desengaños del pasado, ahora se abren nuevas oportunidades y mucho mejores para tu felicidad en lo íntimo.



Esfuerzos que darán el resultado esperado en el ámbito laboral o material, e incluso mejor de lo esperado. Sacrificios que al fin van a dar ese fruto por el que tanto has luchado. Tus éxitos no se deben nunca a la suerte, sin embargo, ahora estás en uno de los pocos momentos en los que la fortuna va a acudir en tu ayuda.



La influencia favorable de numerosos planetas indica que te encuentras en un excelente momento, incluso aunque a ti no te lo parezca. Ideal para que tomes todo tipo de iniciativas, tanto en el trabajo y las finanzas como, igualmente, en tu vida íntima. Un pasado difícil, por fin, se aleja y llegará un futuro mucho más feliz.



La influencia de planetas benéficos, como Venus o Júpiter, te va a traer, a partir de hoy, unos días especialmente felices en el ámbito familiar, que te serán de gran ayuda para que puedas disfrutar de unas maravillosas Navidades. Muchos problemas o malentendidos del pasado ahora se van a resolver. Nuevas esperanzas.



Júpiter, tu planeta regente, te va a dar sus mejores influjos, junto con Venus, el otro gran benéfico entre los astros. Ambos te traerán suerte en las relaciones íntimas de todo tipo, especialmente el amor, también el entorno familiar o las amistades más íntimas. Una dolorosa prueba se termina y comienzas un camino más feliz.



Este es un excelente momento para ti en relación con los negocios y el dinero, ya sea para tomar importantes iniciativas o, en su caso, para empezar a recoger los frutos de tus trabajos e iniciativas del pasado. Además, las magníficas influencias astrales te ayudarán a triunfar sobre los enemigos solapados, traiciones o complots.



En este momento, tu signo es uno de los más beneficiados por los astros, y eso lo vas a notar, sobre todo, en la vida íntima y la realización de tus ilusiones más personales. Ahora debes luchar por llevar tus sueños a la realidad, o disfrutar sin complejos de las oportunidades y sorpresas positivas que el destino ponga en tu camino.



Tanto hoy, como este fin de semana, serán días muy favorables gracias al predominio de influencias benéficas, como la de tu regente Júpiter, o la de Venus. Pero estas influencias exaltarán lo mejor de ti y, sobre todo, tu buen corazón, por ello, te vas a preocupar de la felicidad de tus seres más queridos más que de la tuya propia.

## HORÓSCOPOS

# SEGURIDAD PÚBLICA

Viernes 20 de diciembre de 2024

EN EL FRACCIONAMIENTO ALTAVELA...

# ¡JOVENCITA SE SUICIDÓ!



**\*Aún se ignora qué la orilló a actuar así pero se dice que pasaba por momentos de depresión \*Era mesera de un hotel de Nuevo Nayarit**